

Wolfsburg, den 06.05.2024

Solidaritätsbekundung der Vertrauensleute von Volkswagen

Liebe Kolleginnen und Kollegen der SRW metalfloat GmbH in Espenhain,

wir, die Vertrauensleute der IG Metall der Volkswagen AG, die Jugend und- Auszubildendenvertretung, sowie die IG Metall Fraktion möchten Euch unsere solidarischen Grüße ausrichten.

Wir werten das Vorgehen von SRW und Scholz Recycling als ein nicht zu tolerierendes Verhalten, welches an fehlender Wertschätzung nicht zu übertreffen ist.

Diese Auseinandersetzung mit Unwahrheiten zu befeuern ist eine zusätzliche Provokation. Allein die Ablehnung einer Wiederaufnahme der Tarifverhandlungen, die seit August 2023 unterbrochen sind, ist aus unserer Sicht nicht zu akzeptieren.

Euch jetzt mit Aussperrung zu drohen ist eine weitere unfassbare Reaktion auf Eure friedlichen Versuche diesen Streik im Interesse aller zu beenden.

Dass Ihr Euren Forderungen Nachdruck verliehen habt und einen offenen Brief in der chinesischen Botschaft in Berlin abgegeben habt, zeigte Eure lösungsorientierte Entschlossenheit.

Es ist eine beeindruckende Leistung, dass Ihr für Eure Forderungen nun schon seit über 180 Tagen streikt.

Bleibt stark und kämpft weiter für Eure berechtigten Forderungen, die dieses gewinnträchtige Unternehmen ohne Probleme erfüllen kann.

Wir verbleiben mit solidarischen Grüßen und sind weiterhin an Eurer Seite.

Im Namen der Vertrauenskörperleitungen:

VK- Leiter Wolfsburg
Florian Hirsch

VK- Leiter Braunschweig
Mark Seeger

VK- Leiter Emden
Torsten Hasenpusch

VK- Leiter Hannover
Andreas Matthias

VK- Leiter Kassel
Thomas Freiberg

VK- Leiterin Salzgitter
Jessica Knierim

VK- Leiter Zwickau
Denis Klein

VK- Leiter FSAG
Holger Neumann

Vorsitzende der GJAV
Gianna Leo

